
令和６年度 第４回 中川小学校運営協議会 会議録 (要点記録) 

 

 

１  開催日時    令和７年１月３０日(木)１３時１５分から１５時４５分まで 

２  開催場所    中川小学校 ３階 多目的室 

３  出席委員    山岡 照彦、高栁 弘行、内山 有香 

三原 弘明、伊藤 浩之 

谷川 美帆(学校支援コーディネーター) 

４  欠席委員    松井 孝悦、伊東 拓郎、内山 南 

５  学校      石山 知義(校長)、勝永 昌宏(教頭)、石原 勝行(教務) 

           堀井 恵理(ＣＳディレクター) 

６  教育委員会   牧野 知子(教育委員会指導主事) 

７  傍聴者     なし 

８  会議録作成者  堀井恵理(ＣＳディレクター) 

９ 協議事項 

(１) 議長の選出について 

(２) 学校関係者評価について 

(３) 本日の学校公開について 

(４) 来年度の学校経営方針について 

１０ 会議記録 

   司会の勝永教頭から、委員総数９人のうち６人の出席があり、過半数に達しているた

め、会議が成立している旨の報告があった。 

(１)  議長の選出について 

   司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、勝永教頭から、伊藤委員

を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

(２) 学校関係者評価について 

   議長の指示により、石原教務から、別紙資料に基づき学校関係者評価について説明が

あり、２グループに分かれ意見交換をし、委員からは、以下の発言があった。 

   【A グループ：山岡委員、高柳委員、内山委員】 

⚫ １回目と比べ、２回目のアンケート結果がよくなっていて安心した。 

⚫ 『④困ったことがあったときにお家の人に相談できる』の項目について。子ども

が寂しい思いをしていないか保護者が寄りそってあげて欲しいと感じた。 

【B グループ：三原委員、伊藤委員、谷川委員】 

⚫ アンケート結果の回答について、全体的に、児童➡『そう思う』が多いが教職員・

保護者は『だいたいそう思う』の回答になっていて、その違いが気になる。 

⚫ 『⑮健康的な生活を送っている』の項目について。保護者は学校生活において心



配なことも多いと思う。学校は面談の機会をちゃんと作ってくださり、大切にし

てくれている。引き続き保護者の皆さんが安心できる学校づくりをお願いした

い。 

⚫ 体操服登校について。 

体操服登校では名前が分かってしまい防犯上よくないという意見もある。 

保護者からはいろいろな要望があり、各家庭の考え方もさまざまなため、何を第

一にするか難しい問題だと思う。 

➡学校側は保護者の意見を十分熟慮し、保護者の判断に任せる方向で検討して

います。(石山校長) 

(３) 本日の学校公開について 

   ５時間目の授業参観を終え、委員からは以下の発言があった。 

⚫ クラスに活気があり、児童同士が話し合う場面に先生の工夫を感じた。 

(山岡委員) 

⚫ 授業の準備が全員整うまで、先生が子どもたちを待つ時間を設けていた。黙想を

行っているクラスもあり、大変興味をもった。 

(山岡委員、高栁委員) 

⚫ 校舎の中がきれいで清潔感がある。 (内山委員) 

⚫ 掃除の時間、どの子もしっかり取り組んでいて素晴らしかった。 

(谷川委員) 

⚫ 各学年、掲示物が整理・工夫されていて見ごたえがあった。 

(高栁委員、内山委員) 

⚫ 校内ですれ違うと、子どもたちがとても大きな声で元気にあいさつをしてくれ

て気持ちがよかった。一方、登下校中はあいさつの声が聞こえてこないのが残念。 

(三原委員) 

⚫ 中川小は明るく楽しい雰囲気があり素晴らしい。まとまりも感じる。(伊藤委員) 

(４) 来年度の学校経営方針について                                        

   議長の指示により、石山校長から、別紙資料に基づき学校経営方針について説明があ

った。 

その他の連絡事項 

⚫ 勝永教頭から、夢育やらまいか事業についての報告があった。 

⚫ 勝永教頭より、来年度の学校運営協議会委員について、高栁委員、松井委員、 

伊藤委員、内山 南委員の４名が任期を終了される旨の報告があった。 

⚫ 石山校長より、本年度の学校運営協議会についてのお礼と、来年度に向けてのあ

いさつがあった。 

 


